

職員紹介



下水道課工務係

長瀬 聡志

【上級土木 平成25年入庁】

平成25年4月 道路河川課施設係（入庁）

平成29年4月 現職

<p>現在どのような仕事をしていますか？</p> <p>整備計画に基づき、公共下水道施設の整備を行っています。まだ新しい職場に来たばかりで経験は少ないですが、主に工事の設計等に取り組んでいます。実際に下水道管布設工事を行う際には、受注業者や他の埋設物件所有者、地元住民と協議しながら工事を進めています。</p>	<p>ある1日のスケジュール</p>
<p>光市職員を志望した理由は何ですか？</p> <p>大学時代は土木を専攻し、公務員という立場から、住み良いまちづくりのための社会基盤の整備をしてみたいと思っていました。私は山口市の出身ですが、光市は海がきれい、気候も良いという印象を持っていました。そして、職員採用説明会での先輩職員のととても気さくな人柄をみて、自分も一緒に仕事がしたいと思って志望しました。</p>	
<p>やりがいを感じるのとはどんなときですか？</p> <p>道路や下水道施設の整備など、土木職員の仕事は住民の生活に欠かせないものであり、誇りを持てる仕事だと思います。測量から設計と準備を進め、工事がきれいな仕上がりで完成したときには達成感があります。</p>	<p>新規採用職員時代に苦労したことは何ですか？</p> <p>現場パトロールのときになかなか道が覚えられず、地名や道路名もまったく知りませんでした。初めは分からないことだらけですが、楽な方法を選ばずにコツコツと地道に一つずつ覚えていくことが最初のうちは大事であると思います。</p>
<p>休日はどのように過ごしていますか？</p> <p>とにかく「出かけること」が大好きで、美味しいお店や遊べる場所を調べて、友人とよく遠出の計画を立てます。ソフトテニスやバドミントン、卓球などのスポーツをするのも好きで、冬にはスノーボードにも行きます。なかなか上達しませんが！！（笑）</p>	
<p>志願者の皆さんへのメッセージをお願いします。</p> <p>私は勤務先にも、住んでいる光市という場所にもとても満足しています。どういう場所で働きたいかよくイメージして、光市のことも調べてみてください。光市で働いている職員が身近にいたらぜひ話を聞いてみてください。そして光市のことに興味を持ってもらえると嬉しいです。</p>	